

Le vice-président

chargé des affaires
internationales et européennes

Paris, le 18 juin 2010

Monsieur Laurent Bouvet
Président
Association « Reconstruisons Saint Cloud »
27 rue Saint Ferdinand
75017 Paris

Monsieur, *cher Ami,*

Je souhaite vous faire part de mon intérêt pour votre démarche et votre projet en faveur du domaine de Saint-Cloud, orphelin de son château depuis plus d'un siècle.

Votre approche en matière d'auto-financement des travaux de reconstruction, qui repose sur les droits acquittés par les visiteurs du chantier, semble particulièrement pertinente, vu l'importance de la fréquentation du site.

Je souhaite donc vous apporter mon soutien et vous féliciter pour cette initiative citoyenne.

Je ne manquerai pas d'attirer l'attention du Président du Conseil Régional, Monsieur Jean-Paul Huchon, sur vos efforts en faveur de la renaissance de notre patrimoine historique. J'en mesure en effet toute l'importance, notamment sur un plan économique. Nous savons combien il est primordial de renouveler et d'enrichir l'offre touristique de l'Île-de-France si nous voulons que celle-ci demeure la région la plus visitée au monde, avec toutes les conséquences positives que cela peut avoir, notamment en terme de richesses et d'emplois créés.

Demeurant à votre écoute, je vous prie de recevoir, Monsieur, l'expression de mes cordiales salutations.

Amicalement

Philippe Kaltenbach

Philippe Kaltenbach